

BULLETIN DE L'ARAGO SPORT ORLEANAIS

*Blanc Haurig*

*fev 59*



**EN AVANT !**



# EN AVANT !



**Bulletin de l'ARAGO-SPORT ORLÉANAIS**

Directeur : M. l'Abbé P. THIBAULT, 112, rue Bannier -:- Rédaction : 28, rue Chanzy, Orléans

Trimestriel — N° 18

Chèques Postaux n° 387-41 Arago En Avant, 28, rue Chanzy

FÉVRIER 1959



# BASKET



C'est un réel plaisir pour le signataire que de pouvoir constater ici sa satisfaction... Oh certes, rien n'est parfait ! Il est normal que de temps à autre, un petit heurt vienne troubler l'harmonie habituelle... Les joueurs ne pensent pas toujours assez à ce qui se passe en dehors du match et ne se soucient pas des formalités, décisions et responsabilités matérielles et morales que le dirigeant est appelé à assumer. Aussi est-il quelquefois lui aussi un peu nerveux...

Huit équipes nécessitent un travail de secrétariat assez important qui est quelquefois un peu lourd.

Mais tout rentre rapidement dans l'ordre, et l'ambiance qui règne au Basket est faite d'entente, de compréhension et de bonne camaraderie. Même quelques aides, sous la forme d'accompagnateurs bénévoles se sont manifestées cette saison : On ne peut que s'en féliciter en souhaitant voir se multiplier ces bonnes volontés.

Sur le strict plan sportif, constatons l'excellente tenue de nos formations supérieures masculines et féminines, cette année en tête de leurs championnats respectifs (1<sup>re</sup> Masc. et Fém., R. Masc. et Juniors).

En bref (au 31-12-1958) :

Equipe 1 — 2<sup>e</sup> en Orléanais. Vainqueur régional de la Coupe Nationale F.S.F.

Equipe R. — 1<sup>re</sup> en Loiret F.F.B.B. comme en Promotion Excellence Régionale F.S.F.

Equipe J. — 2<sup>e</sup> en Loiret. Sera très probablement champion F.S.F.

Equipe 1 Fém. — 2<sup>e</sup> en Orléanais et en Régional F.S.F. Reste en course Coupe Nationale F.S.F.

Les performances de nos autres formations Cadets, Minimes, Benjamins et Cadettes restent plus modestes : Nous défendons honorablement nos chances dans les diverses compétitions départementales.

Les séances d'entraînement sont régulièrement suivies : On y voit beaucoup de monde, aussi a-t-on dû monter deux panneaux d'entraînement supplémentaires. Beaucoup de jeunes Minimes et Benjamins.

Joueurs et joueuses profitent amplement des avantages d'une salle, appréciée à juste titre. Aussi quand le soir à l'heure réglementaire (22 h. 30), M. Gauguet vient pour la fermeture, il n'est pas rare qu'il lui faille patienter quelques instants à attendre des amateurs de douches, attardés sous un jet bienfaisant, pendant que les autres discutent dans la chaude ambiance d'une atmosphère embuée de vapeur !

Plusieurs réunions dirigées par notre Directeur ont permis aux Juniors, Cadets et Minimes de se mieux connaître encore. Et tout récemment, M. l'Abbé Thibault conduisait à Paris l'équipe Cadets disputer sa rencontre de Coupe Nationale, y



Photo « République du Centre »

## EQUIPE RESERVE

En tête des Championnats F.F.B.B. (Loiret) et F.S.F. (Promotion Excellence Régionale).

De gauche à droite :

J. BARTHÉLÉMY, M. SOLET, M. HUBERT, B. HARDOUIN (cap.), C. THÉVEMAUT, J. DOUCET.

Devant :

G. DAUCHEL, J. FRÉDET, J.-C. LE BORDAIS.

rencontrant même un spectateur de marque en la personne de M. Fr. Hébrard.

Un test... floraison de survêtements et de sacs flamblants neufs (provenance éternelles) chez nos jeunes. Sans compter l'inscription « Arago » sur le dos de ces survêtements. Félicitons-nous de cet état d'esprit qui montre sans conteste combien nos jeunes « y croient ».

Nous avons aussi signalé la formation d'une équipe cadettes. Cela fait plaisir lorsqu'on sait combien nous étions pauvres en cette catégorie depuis plusieurs saisons. Là aussi entraînement assidûment suivi par une quinzaine de jeunes filles plus ou moins débutantes.

Qu'il pleuve, qu'il vente, la salle est toujours largement occupée : Et plus encore durant la période des vacances de Noël ou au cours de la journée de nombreux jeunes ont obtenu la permission d'y aller s'entraîner.

Nous entamons maintenant la seconde phase de la saison : Quelquefois la partie la plus dure parce que la fatigue aidant on se relâche un peu ! Que nos joueurs si bien partis mettent leur point d'honneur à finir aussi bien qu'ils ont débuté, mieux encore si possible, en tous les cas avec le même bon esprit.

Ce sera pour terminer mon vœu pour cette année 1959.

Jacques BARTHÉLÉMY.